

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La puesta en marcha del nuevo servicio de préstamo de bicicletas beneficiará a vecinos sin recursos

El Consistorio firma un convenio con la asociación de ciclismo local para promocionar este deporte como medio de transporte saludable

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento pondrá en marcha un novedoso servicio de préstamo de bicicletas para personas sin recursos, con el fin de contribuir a la promoción de este deporte y además ayudar a los vecinos que lo necesiten para disponer de un medio de transporte barato y saludable.

La iniciativa, que se completará con los servicios de recogida y reparación de las bicicletas y la promoción de la bicicleta como transporte limpio, alternativo y respetuoso con el medio ambiente, es el eje del convenio de colaboración que ayer firmaron el concejal de Medio Ambiente, David Mingo, y Ángel Hernández, representante de la Asociación Grupo Ciclista de Santa Marta para promover la afición por el ciclismo en el municipio, desarrollando desde la agrupación actividades de esta modalidad deportiva.

Por todo ello, desde la asociación se comprometen a arregar las bicicletas desechadas y recuperadas del Punto Limpio o las cedidas por los vecinos del municipio para ponerlas a disposición de personas con necesidades. Una actuación que aquellos que quieran conocer y participar en las actividades que se van a realizar o que deseen donar la bici que ya no utilizan, lo pueden hacer por teléfono o a través de la web del grupo ciclista [santamartagrupoiclista.blogspot.com](http://santamartagrupoiclista.blogspot.com).

“Queremos desarrollar unas actividades en pro del ciclismo, ya que pensamos que es una modalidad deportiva muy demandada, muestra de ello son los datos de participación conseguidos en la pasada marcha ciclista, donde contamos con más de 300 inscri-



Emeterio Coco, David Mingo y Ángel Hernández firmaron el convenio. | ENE

La agrupación dispondrá de un local municipal para los cursos formativos y el taller de reparación y almacenaje de bicis

tos”, asegura el edil del área, David Mingo.

Además, el acuerdo, que tendrá una vigencia anual, incluye la cesión de un local municipal a la asociación para que puedan desarrollar cursos formativos o el taller de reparación y almacenaje y permitirá conseguir que los actos que se realicen tengan mayor difusión y participación, como afirma Ángel Hernández.

■ VILLARES DE LA REINA



Los alumnos de Infantil participan en el programa municipal. | ENE

## Cerca de 200 alumnos de Infantil asisten al programa municipal para el fomento de la lectura

ENE | VILLARES DE LA REINA

La Concejalía de Educación y Cultura de Villares ha organizado para los más pequeños de Educación Infantil un programa de animación y fomento de la lectura con el objetivo de inculcar este hábito desde la infancia, para mejorar el futuro desarrollo personal y profesional de los niños.

De esta manera, las nueve aulas de Infantil acogen las sesiones de cuentacuentos de una hora de duración cada uno, con temáticas

adaptadas y repartidas para los distintos grupos de edad, y dirigidos a la participación de los 176 alumnos de 3 a 5 años que cursan sus estudios en el colegio público.

Las tres historias contadas en cada nivel se centran en trabajar temas transversales para la educación de los pequeños, como son los valores para educar en la salud, alimentación, higiene y ecología, a través de sesiones didácticas con dramatización e interacción entre ellos.

■ MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

## El Ayuntamiento ofrece el servicio de recogida de residuos verdes y cenizas

El Ayuntamiento de Monterrubio pone a disposición de los vecinos un servicio de recogida de residuos verdes y cenizas para que no se depositen en los contenedores de restos orgánicos y así evitar el riesgo de que se prendan los containers. La retirada de cenizas se realiza los lunes y los jueves de forma gratuita, y los vecinos interesados sólo deben comunicarlo al Consistorio por teléfono, mientras que la recogida de verde se realiza los lunes y los viernes y existen unos bonos con un coste de 5 euros, que permiten cinco retiradas de hasta cuatro bolsas cada una. Para ello, es necesario comprarlos y avisar en el Ayuntamiento para que los trabajadores municipales pasen a retirarlos por el domicilio. Los responsables municipales agradecen la colaboración vecinal para lograr una mejor convivencia en la localidad e insiste en la necesidad de que los dueños recojan las defecaciones de sus mascotas. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



### Apoyo a cuidadores de familiares dependientes

Los vecinos interesados participaron ayer en una sesión de apoyo a cuidadores con familiares en situación de dependencia. Una actividad que se enmarca dentro de la programación permanente de la Concejalía de Bienestar Social. | ENE

VILLARES DE LA REINA



### Curso de tratamiento digital de imágenes

Los 16 alumnos del curso de informática avanzada sobre tratamiento digital de imágenes y presentaciones han finalizado sus clases y recibieron los diplomas acreditativos de las veinte horas de duración de esta acción formativa municipal. | ENE